



Liebe Spielerinnen, liebe Spieler, liebe Eltern der zukünftigen B-, C-, und D-Jugend der SG Oberhöchstadt und des EFC Kronberg,

die Vorstände der beiden Vereine EFC Kronberg und SG Oberhöchstadt haben sich darauf verständigt, mit dem Beginn der nächsten Saison die Spielerinnen und Spieler in der B-, C- und D-Jugend jeweils in einer Jugendspielgemeinschaft spielen zu lassen.

Beide Vereine haben immer wieder mit Spielermangel in einzelnen Jahrgängen zu kämpfen. So haben sich die Vorstände und Jugendleiter der beiden Vereine gemeinsam und einvernehmlich entschieden, im Rahmen einer Spielgemeinschaft für die Zukunft eine breitere Basis an Spielern in den einzelnen Jahrgängen aufzubauen.

Die Integration der jeweiligen Spieler der einzelnen Vereine zu einer Mannschaft soll zügig angegangen werden. So haben wir beschlossen, dass die jeweiligen Mannschaften ab sofort zusammen trainieren und die zukünftigen Mannschaftskollegen sich direkt kennen lernen werden.

Organisation

Mit dem Zusammenschluss zweier Mannschaften zu einer Spielgemeinschaft müssen auch die Trainingszeiten, Trainingsorte und die Trainerfrage neu geregelt werden.

B-Jugend (Jahrgang 1998/99)

Trainingszeiten:

Montag 18.00 - 19.45 beim EFC

Mittwoch 18.00 - 19.45 beim EFC

Erstes gemeinschaftliches Training wird wahrscheinlich ab kommendem Mittwoch möglich sein. Hierzu werden wir noch eine entsprechende Information verteilen.

C-Jugend (Jahrgang 2000/01)

Trainingszeiten:

Montag 18.15-19.15. auf der AKS

Dienstag 17.30-19.00 beim EFC

Freitag 17.30-18.30 beim EFC

Erstes gemeinschaftliches Training wird ab kommendem Montag möglich sein.

D-Jugend (Jahrgang 2002/03)

Hier ist ein erstes Sichtungstraining für den 03.07 um 18.15 Uhr - 19.45 Uhr beim EFC geplant.



Auch die Trainer der einzelnen Mannschaften werden dann nach Absprache und Übereinkunft von beiden Vereinen für die Mannschaften zeitnah bekannt gegeben.

Wir beabsichtigen, ALLE Spielerinnen und Spieler beider Vereine „mitzunehmen“ und möchten Euch deshalb alle bitten, die Trainingstermine, die bis zu den Sommerferien gelten wahrzunehmen. Es besteht kein Grund, sofort einen der Vereine zu verlassen. Ihr alle habt die Möglichkeit, auch nach dem ersten Pflichtspiel noch ohne eine Sperre in einen anderen Verein zu wechseln, falls Ihr der JSG nicht angehören wollt. Diese Regelung gibt allen Spielern und Eltern die Möglichkeit und die Zeit für sich den richtigen Weg einzuschlagen.

Alle Verantwortlichen beider Vereine sind sich bewusst, dass die Bildung von zukunftsweisenden Spielgemeinschaften in den kritischen Jahrgängen nicht ohne ein effektives Miteinander bei allen Beteiligten ablaufen kann.

Wir bitten Euch, die direkte Kommunikation zu den verantwortlichen Trainern und Jugendleitern zu suchen, um Fragen und weitere Anmerkungen zu platzieren. Für Rückfragen und Wünsche stehen wir Euch sehr gerne zur Verfügung.

Beide Vereine wünschen sich ausdrücklich eine harmonische und erfolgreiche Zusammenarbeit, um allen Jugendlichen weiterhin die Freude für das Fußballspielen auf Vereinsbasis zu ermöglichen.

Mit sportlichem Gruß

gez. Dirk Nagel
Jugendleiter EFC Kronberg

gez. Jörg Hildmann
Jugendleiter SG Oberhöchstadt